

10月27日

明るく きもちいい花を 咲かせよう

松前幼稚園で、人権擁護委員と松山地方法務局から「人権の花」のパンジーとジュリアンの苗の贈呈がされました。

「人権の花運動」は、法務省が昭和57年から実施しています。そして、子どもたちに、相互に協力しあいながら花などの植物を育てることによって、情操を豊かにし、命の大切さや相手への思いやりをはぐくんでいくことを目的として行っています。

贈呈式では、園児を代表して、年長組の藤山一真君（宗意原）と太田菜々ちゃん（北黒田）が「たくさんのお花をありがとうございます。みんなで一生懸命お世話します。明るくきもちいい花を咲かせます。」と元気よくあいさつしました。

贈呈式のあと、重松茂さん(西古泉)の指導のもと、プランターに苗を植えました。園児らが育てた花は、年末、町内の福祉施設に贈る予定です。



毎月25日（土曜、日曜、祝日のときは翌日または翌々日）10時から15時まで文化センター2階第2研修室で人権相談を行っています。家庭内の問題や体罰、いじめなどの人権問題でお困りの方は、ご相談ください。相談は無料で秘密は固く守られます。



10月28日

伊予郡養護老人ホーム和楽園落成式



新しく完成した伊予郡養護老人ホーム和楽園の落成式が、多くの方のご列席のもと行われました。アトラクションとして、隣接する小富士保育所の子どもたちがこの日のために練習してきた楽器の演奏、ダンス、合唱を発表しました。

11月9日

2004まさきちょう児童・生徒音楽発表交歓会

松前総合文化センターにおいて、松前町立幼稚園、小・中学校及び愛媛県立伊予高等学校の児童・生徒の皆さんによる音楽発表交歓会が開催されました。

この交歓会は、すべての発表者がお互いの交流を深めることを目的に毎年開催されています。

今年は、伊予高校吹奏楽部が加わり、出演者それぞれが日ごろの練習の成果を発揮し、客席と一体となった楽しいひと時を過ごすことができました。



松前町選挙管理委員会委員の選出及び再任について

◆新任

白石純雄氏
(北黒田)



門田 悟氏
(東古泉)



10月5日(火)の任期満了に伴う松前町選挙管理委員会委員の改選により、次の方が選出されました。4名の方には、これから4年間、適切な選挙の管理執行をしていただきます。

◆再任 藤野光央氏(本村)
栗田英幸氏(北川原)